



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

6 Pièces

120 m²

Réf. 2283

989 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité des plages et du village, cette villa provençale offre une vue panoramique sur la mer. Orientée plein Sud et bénéficiant d'une position dominante, elle est implantée sur un terrain de 1600 m². Au rez-de-jardin, vous trouverez une entrée, un séjour donnant sur une large terrasse face à la mer, une cuisine, trois chambres, une salle de bains et une véranda. À l'étage, deux chambres et une salle d'eau complètent l'aménagement (greniers disponibles). La propriété inclut également un garage, des places de parking et un garage pour bateau en bord de route. Il existe la possibilité de ...

Close to the beaches and the village, this Provençal villa offers a panoramic view of the sea. Facing due south and benefiting from a dominant position, it is located on a plot of 1600 sqm. On the garden level, you will find an entrance, a living room opening onto a large terrace facing the sea, a kitchen, three bedrooms, a bathroom and a veranda. Upstairs, two bedrooms and a bathroom complete the layout (attics available). The property also includes a garage, parking spaces and a roadside boat garage. There is the possibility of building a swimming pool, as well as strong potential for ...

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

